



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

Oficina Acceso a la Información Pública

Evidencias | Gob 5.03

ACTUALIZACIÓN PORTAL WEB INSTITUCIONAL

OCTUBRE 2024

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Suscríbete a

Alcalde Raúl Batista y Autoridades Provinciales Presentan Proyectos Clave para Matanzas ante Ministro Administrativo de la Presidencia

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde Raúl Batista y Autoridades Provinciales Presentan Proyecto...](#)



octubre 31, 2024

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado por el senador de la provincia Peravia, Julito Fulcar, y varios directores y alcaldes de la región, se reunió hoy con el ministro administrativo de la presidencia, Andrés Bautista. En este encuentro, se presentaron proyectos clave para nuestros municipios y distritos, enfocados en mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Suscríbete a

Alcalde Raúl Batista Realiza Recorrido por Pozos de Agua en Quija Quietos para Mejorar Suministro en San José y Arroyo Hondo

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde Raúl Batista Realiza Recorrido por Pozos de Agua en Quija Q...](#)



octubre 30, 2024

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, en colaboración con Luigi Díaz, encargado del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (@INAPA - República Dominicana) en el municipio, llevó a cabo un recorrido por los pozos ubicados en la comunidad de Quija Quietos. Junto a una comisión de INAPA Santo Domingo, encabezada por la Ing. Margarita Hazin, el objetivo de esta visita fue analizar la viabilidad de reactivar los pozos actualmente deshabitados.

[Inicio](#)

[Municipio](#)

[Ayuntamiento](#)

[Servicios](#)

[Transparencia](#)

[Presupuesto participativo](#)

[Noticias](#)

[Emergencia](#)

[Escríbete a tu Alcalde](#)

[Rutas y Frecuencia](#)

[Multimedia](#)

[Contacto](#)

El Alcalde Raúl Batista Participa en el Convite Anual de los Arroyonderos

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [El Alcalde Raúl Batista Participa en el Convite Anual de los Arroyond...](#)



octubre 27, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, disfrutó de un agradable momento junto a los Arroyonderos en su tradicional convite anual. Durante este evento, el alcalde agradeció la cálida invitación y destacó la importancia de compartir con la comunidad, disfrutando de la música típica, deliciosa comida, grandes rifas y exhibiciones de los emprendedores locales.

[Inicio](#)

[Municipio](#)

[Ayuntamiento](#)

[Servicios](#)

[Transparencia](#)

[Presupuesto participativo](#)

[Noticias](#)

[Emergencia](#)

[Escríbete a tu Alcalde](#)

[Rutas y Frecuencia](#)

[Multimedia](#)

[Contacto](#)

[Suscríbese a](#)

El Alcalde de Matanzas Reafirma Su Apoyo al Deporte con Entrega de Materiales al Torneo Navideño de San José

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [El Alcalde de Matanzas Reafirma Su Apoyo al Deporte con Entrega d...](#)



octubre 27, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, cumplió con su promesa y entregó esta tarde 6 cajas de bolas de sóftbol al Torneo Navideño de San José, un evento que reúne a los jóvenes deportistas de la comunidad. Con esta entrega, el alcalde reafirmó su compromiso de seguir promoviendo el deporte como una herramienta de integración y desarrollo para nuestros jóvenes.

Suscríbase a

La Alcaldía de Matanzas Realiza Charla sobre Prevención del Cáncer de Mama

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / La Alcaldía de Matanzas Realiza Charla sobre Prevención del Cáncer...



octubre 25, 2024

La Alcaldía de Matanzas, a través de los Departamentos de Género y Cultura, encabezados por la Vicealcaldesa Yanet Lara y el Lic. Rubelín Pérez, llevó a cabo una exitosa charla-conferencia sobre la prevención del cáncer de mama. La actividad fue dirigida por la Dra. Johanna Ramírez, médica pasante de la UNAP-Matanzas, quien brindó información crucial sobre la importancia de la autoexploración y la necesidad de mamografías regulares para la detección temprana de esta enfermedad.

Suscríbase a

Alcalde de Matanzas y Fundación Nature Power Foundation Continúan con Iniciativa de Pozo de Agua en Calabaza

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / Alcalde de Matanzas y Fundación Nature Power Foundation Continú...



octubre 23, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, visitó la comunidad de Calabaza, acompañado de representantes de la Fundación Nature Power Foundation, encabezados por Juan Domingo Bocío, y Yaeli Báez, representante de la compañía AES Dominicana. Durante la visita, se dio continuidad a los trabajos para la instalación de un pozo de agua potable, una iniciativa que beneficiará a los habitantes de esta comunidad, dedicada principalmente a la agricultura y la cría.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Suscríbete a

Inauguración del Torneo de Softbol Navideño Matanzas 2024

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Inauguración del Torneo de Softbol Navideño Matanzas 2024](#)



octubre 22, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente el pasado domingo en la inauguración del Torneo de Softbol Navideño Matanzas 2024, donde participaron los equipos La Noria, Barrio Fino y Las Posas. Durante la apertura, el alcalde destacó la relevancia del deporte como herramienta de integración comunitaria y bienestar social. En su intervención, Raúl Batista reafirmó su compromiso con el fomento de actividades recreativas y deportivas en el municipio, subrayando que estos eventos son fundamentales para fortalecer el tejido social.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Suscríbete a

Alcalde Raúl Batista recibe a jóvenes estudiantes ejemplares de Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde Raúl Batista recibe a jóvenes estudiantes ejemplares de Mat...](#)



octubre 21, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, tuvo el honor de recibir en su despacho a tres jóvenes estudiantes destacadas de la escuela Idalina Guerrero, quienes demostraron un compromiso ejemplar con su educación. Durante la visita, las estudiantes realizaron una entrevista al alcalde, donde se interesaron por conocer sus expectativas y metas para el municipio durante su gestión. Raúl Batista aprovechó la oportunidad para compartir su visión de un futuro próspero para Matanzas, en el que la educación y el bienestar de los ciudadanos son prioridades fundamentales.

Alcaldía de Matanzas fortalece su gestión con el apoyo del SISMAP Municipal

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía de Matanzas fortalece su gestión con el apoyo del SISMAP N...](#)



octubre 21, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, junto a miembros del equipo administrativo de la alcaldía, sostuvo una reunión clave con el Sr. Robert Estepan, Coordinador Técnico de la región valdesia. Este encuentro estuvo centrado en la optimización del SISMAP Municipal, con el propósito de mejorar la eficiencia y la transparencia en la gestión de procesos y servicios locales.

Alcaldía de Matanzas solicita apoyo para mejoramiento vial en el municipio

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía de Matanzas solicita apoyo para mejoramiento vial en el m...](#)



octubre 17, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, presentó ayer una solicitud formal al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), dirigida al ministro Ing. Deligne Ascención, a través del viceministro administrativo y financiero, Sr. Alejandro Ramírez de la Cruz. Esta solicitud incluye el recapeo y remozamiento de calles en el casco urbano de Matanzas y en comunidades cercanas. Destaca también la petición para continuar la segunda etapa de asfaltado en San José y Arroyo Hondo, bajo la dirección del ingeniero Fabio García.

Suscríbese a

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias
- Emergencia
- Escríbete a tu Alcalde
- Rutas y Frecuencia
- Multimedia
- Contacto

Aviso Importante para los Maestros Constructores del Municipio de Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Aviso Importante para los Maestros Constructores del Municipio de ...](#)



octubre 17, 2024

La Alcaldía de Matanzas informa a todos los maestros constructores del municipio que próximamente se estarán realizando importantes actividades de coordinación y capacitación. Estas reuniones están orientadas a actualizar los lineamientos y estándares en las construcciones locales, asegurando que los proyectos cumplan con las normativas municipales y contribuyan a un desarrollo sostenible.

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias
- Emergencia
- Escríbete a tu Alcalde
- Rutas y Frecuencia
- Multimedia
- Contacto

Operativo de Iluminación Avanza en el Casco Urbano de Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Operativo de Iluminación Avanza en el Casco Urbano de Matanzas](#)



octubre 15, 2024

Ayer continuamos con el operativo de instalación y reparación de lámparas en el casco urbano de Matanzas y sus diversos sectores, logrando un cambio notable en la iluminación de nuestras calles. Gracias a estos esfuerzos, los habitantes pueden transitar de forma más segura durante la noche, disfrutando de espacios públicos mejor iluminados.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Alcalde Raúl Batista Gestiona Soluciones para Galeón, Las Tablas y Angostura ante Director INAPA

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde Raúl Batista Gestiona Soluciones para Galeón, Las Tablas y ...](#)



octubre 9, 2024

El día de hoy, el Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado de una comisión de las comunidades de Galeón, Las Tablas y Angostura, visitaron las oficinas del Director Ejecutivo de INAPA, Wellington Arnaud. Donde se realizó una reunión de trabajo para exponer diversas problemáticas que afectan a nuestras comunidades y buscar las soluciones necesarias para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Instalación de Lámparas en Galeón para Mejorar la Seguridad de la Comunidad

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Instalación de Lámparas en Galeón para Mejorar la Seguridad de la ...](#)



octubre 9, 2024

La Alcaldía de Matanzas sigue adelante con los operativos de instalación de lámparas, y esta vez ha llegado a la comunidad de Galeón. Con esta acción, se busca iluminar las calles para que los comunitarios puedan transitar con mayor seguridad y tranquilidad durante la noche, contribuyendo así a una mejor calidad de vida.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Operativo de instalación de luminarias en el casco urbano de Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Operativo de instalación de luminarias en el casco urbano de Matan...](#)



octubre 8, 2024

Hoy, el municipio de Matanzas dio inicio a un importante operativo de instalación de luminarias en el casco urbano, respondiendo a una de las necesidades más urgentes de la comunidad. Gracias a la colaboración de Edesur, se cuenta con el apoyo logístico necesario para realizar estos trabajos de forma efectiva y garantizar una mejor iluminación en nuestras calles, lo que contribuye a la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

¡Alcaldía de Matanzas se Viste de Rosa!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [¡Alcaldía de Matanzas se Viste de Rosa!](#)



octubre 7, 2024

La Alcaldía de Matanzas se une a la Campaña Rosa en octubre, mes de la lucha contra el cáncer de mama. Te invitamos a unirte y a crear conciencia sobre la importancia de la detección temprana. Juntos, apoyemos a quienes enfrentan esta batalla.

Alcalde Raúl Batista reconoce a los empleados del mes en Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde Raúl Batista reconoce a los empleados del mes en Matanzas](#)



octubre 7, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, llevó a cabo una ceremonia especial en la que entregó un merecido reconocimiento a los empleados del mes, quienes han demostrado dedicación y compromiso en sus labores diarias para contribuir al progreso de nuestro municipio. Esta muestra de agradecimiento busca motivar a quienes trabajan incansablemente por el bienestar de nuestra comunidad.

Inauguración del Torneo de Sóftbol en Arroyo Hondo

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Inauguración del Torneo de Sóftbol en Arroyo Hondo](#)



octubre 6, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la inauguración del Torneo de Sóftbol de la comunidad de Arroyo Hondo.

Este año, el torneo está dedicado al Sr. Luis Manuel Soto Guerrero (Lubumba), quien ha hecho una contribución significativa al deporte en la comunidad.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

La Alcaldía en Galeón

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [La Alcaldía en Galeón](#)



octubre 5, 2024

Ayer, la Alcaldía de Matanzas, liderada por el alcalde Raúl Batista, realizó una reunión en Galeón en el marco del programa #AlcaldíaenTuBarrio. Durante el encuentro, el alcalde socializó con juntas de vecinos, líderes comunitarios y ciudadanos para escuchar sus necesidades y definir actividades que impulsen el desarrollo de la comunidad.

- [Inicio](#)
- [Municipio](#)
- [Ayuntamiento](#)
- [Servicios](#)
- [Transparencia](#)
- [Presupuesto participativo](#)
- [Noticias](#)
- [Emergencia](#)
- [Escríbete a tu Alcalde](#)
- [Rutas y Frecuencia](#)
- [Multimedia](#)
- [Contacto](#)

Alcaldía de Matanzas Invita al Torneo Invitacional de Baloncesto Superior 2024

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía de Matanzas Invita al Torneo Invitacional de Baloncesto Su....](#)



octubre 3, 2024

La Alcaldía de Matanzas invita a toda la comunidad a disfrutar del emocionante **Torneo Invitacional de Baloncesto Superior Matanzas 2024**. Este evento deportivo se llevará a cabo el **sábado 19 de octubre** en la **Cancha de Matanzas**, donde los equipos locales se enfrentarán en busca del campeonato.

¡No te pierdas esta gran oportunidad de apoyar a nuestros atletas y disfrutar del deporte en su máxima expresión!

¡Te esperamos para vivir juntos esta fiesta del baloncesto! 🏀

Suscríbase a
nuestro Boletín

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Escríbele a tu Alcalde
- Rutas y Frecuencia
- Multimedia
- Contacto

Iniciados los Trabajos de Instalación de Lámparas en el Casco Urbano de Matanzas

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Iniciados los Trabajos de Instalación de Lámparas en el Casco Urbano de Matanzas](#)...



octubre 3, 2024

El día de ayer, comenzaron los trabajos de instalación de nuevas lámparas en el casco urbano de nuestro municipio. Muchas de estas lámparas estaban dañadas, por lo que hemos procedido a reemplazarlas por modernas fotoceldas, gracias a la efectiva gestión del alcalde Raúl Batista. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la iluminación en nuestras calles y contribuir a una mayor seguridad para nuestros ciudadanos.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

2024 - 2028